

Portail Québec > Actualité gouvernementale > Fil de presse > [Prix de reconnaissance des bénévoles en matière de véhicules hors route - Félicitations aux 30 bénévoles récipiendaires](#)

### **Prix de reconnaissance des bénévoles en matière de véhicules hors route - Félicitations aux 30 bénévoles récipiendaires**

QUÉBEC, le 24 mai 2011 /CNW Telbec/ - Le ministre délégué aux Transports et ministre responsable de la région de l'Outaouais, M. Norman MacMillan, félicite les 30 bénévoles récipiendaires du Prix de reconnaissance des bénévoles en matière de véhicules hors route (VHR). Ce prix, qui en est à sa deuxième édition, vise à rendre hommage aux personnes qui se sont distinguées au sein de leur communauté par leur engagement et leurs actions en matière de véhicules hors route, spécifiquement pour la motoneige ou le quad.

La cérémonie de remise des prix a eu lieu aujourd'hui à l'Assemblée nationale. Le ministre délégué aux Transports a décerné les prix à deux bénévoles par région (30 lauréats), soit un pour la motoneige et un pour le quad. Il a également tenu à souligner plus particulièrement le travail de MM. Martin Routhier (Motoneige) et Éric Picotte (Quad) qui ont remporté les deux prix du volet Excellence.

« Les bénévoles des clubs et des fédérations font un travail remarquable. Les activités de VHR reposent essentiellement sur leur inestimable engagement. Ces bénévoles sont à la base d'une activité qui génère des retombées économiques de plus de 2 milliards de dollars et plus de 14 400 emplois dans les régions. Leur dévouement mérite d'être reconnu afin de les encourager à continuer leur bon travail », affirme le ministre.

Le Prix de reconnaissance des bénévoles en matière de véhicules hors route comporte deux volets. Le **volet Action régionale**, vise à reconnaître et à valoriser des bénévoles œuvrant dans le domaine de la motoneige et du quad au Québec. Ce volet reconnaît deux personnes par région pour :

- leur engagement bénévole dans le domaine de la pratique de la motoneige ou du quad;
- leurs actions bénévoles qui, menées au sein d'un club ou d'une fédération, ont une portée locale ou régionale.

Pour sa part, le **volet Excellence**, vise à souligner l'apport exceptionnel de l'action bénévole de deux lauréats du volet Action régionale pour :

- l'apport exceptionnel de leur engagement bénévole;
- leurs actions, qui, menées au sein d'un club ou d'une fédération, ont une portée exceptionnelle.

Rappelons qu'en 2010 il y avait au Québec plus de 545 000 véhicules hors route immatriculés, soit 175 075 motoneiges et 370 112 VTT. La Fédération des clubs de motoneigistes du Québec (FCMQ) entretient un réseau de plus de 32 000 km de sentiers. La Fédération québécoise des clubs quads (FQCQ) entretient, quant à elle, un réseau de plus de 19 000 km de sentiers.

Pour plus d'information sur le Prix de reconnaissance des bénévoles en matière de véhicules hors route, vous pouvez consulter le site Internet du ministère au [www.mtq.gouv.qc.ca](http://www.mtq.gouv.qc.ca).

**PRIX DE RECONNAISSANCE DES BÉNÉVOLES EN MATIÈRE  
DE VÉHICULES HORS ROUTE  
Liste des lauréats 2011**

**Volet Action régionale**

**Motoneige**

M. Marcel Sirois, lauréat de la région du Bas-Saint-Laurent  
M. Réginald Tremblay, lauréat de la région du Saguenay-Lac-Saint-Jean  
M. André Lachance, lauréat de la région de la Capitale-Nationale  
M. François Massicotte, lauréat de la région de la Mauricie  
M. Martin Routhier, lauréat de l'Estrie  
M. Jacques Fecteau, lauréat de l'Outaouais  
M. Martin Champagne, lauréat de l'Abitibi-Témiscamingue  
M. Antoine Tremblay, lauréat de la Côte-Nord  
M. Normand Labrie, lauréat du Nord-du-Québec  
M. Alain Perreault, lauréat de la Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine  
M. Claude Desnoyers, lauréat de Chaudière-Appalaches  
M. Jean Dion, lauréat de Laval et Lanaudière  
M. Réjean Henri, lauréat de Lanaudière  
M. Léo Guérin, lauréat de la Montérégie  
M. Adrien St-Louis, lauréat du Centre-du-Québec

**Quad**

M. Gervais Lacasse, lauréat du Bas-Saint-Laurent  
M. Jean-Yves Tardif, lauréat du Saguenay-Lac-Saint-Jean  
M. Michel Lefebvre, lauréat de la Capitale-Nationale  
M. Jean-Raymond Fortin, lauréat de la Mauricie  
M. Jacques Grenier, lauréat de l'Estrie  
M. Armand Lafontaine, lauréat de l'Outaouais  
M. Rosario Hubert, lauréat de l'Abitibi-Témiscamingue  
M. Rémi Gaudreault, lauréat de la Côte-Nord  
M. Dominic Gilbert, lauréat du Nord-du-Québec  
M. Pierre Coulombe, lauréat de Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine  
M. Jeannot Poulin, lauréat de Chaudière-Appalaches  
M<sup>me</sup> Hélène Beauchamp, lauréate de Laval et des Laurentides  
M. Éric Picotte, lauréat de Lanaudière  
M. Daniel Laverdière, lauréat de la Montérégie  
M. Martin Benoît, lauréat du Centre-du-Québec

**Volet Excellence**

M. Martin Routhier  
M. Éric Picotte

---

[Autres communiqués diffusés par cet organisme](#)

[Envoyez ce communiqué à une adresse électronique](#)

Québec 

© Gouvernement du Québec, 2009